

Las bases generales fueron publicadas en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares» número 86, de 15 de julio de 1993.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares».

Palma de Mallorca, 24 de noviembre de 1993.—El Alcalde, Juan Fageda Aubert.

**31223** RESOLUCION de 30 de noviembre de 1993, del Ayuntamiento de La Unión (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Animador Socio-Cultural (adjudicación).

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 23 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre, se hace público el nombramiento como personal laboral fijo del Instituto Municipal de Educación, Cultura y Deportes, en la plaza de Animador Socio-Cultural, del aspirante que habiendo superado las pruebas correspondientes, ha sido nombrado mediante Decreto de la Alcaldía de fecha 17 de septiembre de 1993, de conformidad con la preceptiva propuesta del Tribunal calificador del concurso-oposición convocado al efecto:

Don Manuel José Navarro Giménez, con documento nacional de identidad número 22.952.366.

La Unión, 30 de noviembre de 1993.—Salvador Alcaraz Pérez.

**31224** RESOLUCION de 30 de noviembre de 1993, del Ayuntamiento de Valladolid, referente a la convocatoria para proveer varias plazas de personal laboral

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» número 269, de fecha 24 de noviembre de 1993, se publicó la convocatoria, bases y pruebas para la provisión de diversas plazas cualificadas, con carácter laboral, del Ayuntamiento de Valladolid.

Una de Técnico de la Unidad de Promoción de Empleo Juvenil, Servicio Municipal de Juventud.

Una de ATS, Servicio Municipal de Servicios Sociales.

Una de Maestro, Servicio Municipal de Educación.

Estas plazas están dotadas con el sueldo correspondiente al grupos 1 (Técnico de la Unidad de Promoción de Empleo Juvenil) y 2 (ATS y Maestro), las retribuciones establecidas en el Convenio Colectivo del Personal Laboral. El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Los sucesivos anuncios, referentes a esta convocatoria, solamente se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Valladolid, 30 de noviembre de 1993.—El Alcalde accidental, Angel Velasco Rodríguez.

**31225** RESOLUCION de 30 de noviembre de 1993, del Ayuntamiento de Valladolid-Fundación Municipal de Cultura, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Peón especialista (lista de admitidos y excluidos y fecha de la primera prueba).

En relación con las pruebas para la provisión de una plaza de Peón especialista de la Fundación Municipal de Cultura, se convoca a los aspirantes para la realización de la primera prueba, la de la fase de oposición, que tendrá lugar el próximo día 11 de enero de 1994, a las once horas, en la Escuela Universitaria de Trabajo Social, calle Sanz y Forés, sin número, de Valladolid.

Los aspirantes deberán ir provistos del documento nacional de identidad.

Las listas completas de aspirantes admitidos y excluidos, fueron publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid»

del día 14 de octubre de 1993, y se encuentran expuestas al público en los tablones de anuncios de la Casa Consistorial y en los de la Fundación Municipal de Cultura.

Valladolid, 30 de noviembre de 1993.—La Presidenta delegada, Cristina Agudo Cadarso.

**31226** RESOLUCION de 1 de diciembre de 1993, del Ayuntamiento de Ecija (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Cabo de la Policía Local.

El Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Ecija,

Hace saber: Que en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 105, de 28 de septiembre de 1993, y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 268, de 19 de noviembre de 1993, aparecen publicadas las bases de la convocatoria para cubrir, en propiedad, mediante el sistema de concurso de méritos, una plaza de Cabo de la Policía Local, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, vacante en la plantilla de funcionarios de este excelentísimo Ayuntamiento, e incluida en la oferta de empleo público para 1992, quedando reservada a la promoción interna del personal de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en la selección será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios, referentes a esta convocatoria, se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia, y en el tablón de anuncios de este excelentísimo Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Ecija, 1 de diciembre de 1993.—El Alcalde.

**31227** RESOLUCION de 1 de diciembre de 1993, de la Diputación Provincial de Cádiz, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Contabilidad y otras.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 68, de fecha 25 de marzo de 1993, se anuncian las bases generales por las que se rigen las convocatorias que se relacionan al final de este escrito, correspondientes a la ampliación de la oferta pública de empleo para el año 1993 de esta Diputación Provincial.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La lista de admitidos y excluidos se expondrá al público en el tablón de anuncios de la Corporación. En el «Boletín Oficial» de la provincia se publicará sólo la lista de excluidos, sus causas y el plazo de subsanación de defectos.

El día, hora y lugar de comienzo de los ejercicios de la oposición o de la reunión de los miembros del Tribunal para valorar los méritos, cuando el sistema de selección sea el concurso, se publicará conjuntamente con el nombramiento nominal de los miembros del Tribunal, en el «Boletín Oficial» de la provincia, con quince días de antelación como mínimo.

Cádiz, 1 de diciembre de 1993.—El Diputado delegado del Área de Personal, Diego Sánchez Pérez.

REGIMEN DE FUNCIONARIOS

Número de plazas interna: Una. Nivel de retribución: B(1). Denominación: Técnico de Contabilidad. Titulación: Diplomado universitario en Económicas o Empresariales. Clase: Administración Especial Técnico Medio. Sistema selección: Concurso-oposición. Derechos examen: 1.000 pesetas. Categoría Tribunal: Primera.

Número de plazas interna: Una. Nivel de retribución: B(1). Denominación: Profesor de EGB. Titulación: Diplomado en Profesorado de EGB o equivalente. Clase: Administración Especial Técnico Medio. Sistema selección: concurso-oposición. Derechos examen: 1.000 pesetas. Categoría Tribunal: Primera.